

LE DERNIER CHASSEUR

Comment un Français s'est réinventé au Groenland

Hubert PROLONGEAU

En <u>librairie le 16 mars 2023</u>

LE LIVRE

Peut-on se réinventer ? Adopter une autre culture, devenir un autre que soi ? Qui n'en a jamais rêvé ?

Cette métamorphose, **Julien Caquineau** l'a réussie. Alpiniste émérite, il a été l'un des pionniers de ce sport extrême qu'est le base jump. Jusqu'au jour où un accident le laisse gravement blessé. Après des mois de convalescence et d'errance, il s'envole pour l'Arctique afin d'essayer de se reconstruire. Il n'en repartira pas.

Travaillant sans relâche aux côtés d'un chasseur traditionnel inuit qui le prend sous son aile, il devient le premier étranger du Groenland à obtenir un permis professionnel. Dans la lignée de Paul-Émile Victor, il participe également à des expéditions sur la calotte glaciaire qui lui permettent d'observer au plus près les conséquences du changement climatique.

Comment un Français, né à Niort il y a quarante-six ans, élevé à Bourg-Blanc près de Brest, est-il devenu l'un des plus fervents défenseurs des traditions inuites ?

C'est cette incroyable histoire que raconte le journaliste Hubert Prolongeau, celle d'une aventure humaine peu commune chez l'un des derniers peuples chasseurs de l'Arctique, au sein d'une nature majestueuse mais impitoyable.

L'AUTEUR

Hubert Prolongeau est journaliste et grand reporter. Il collabore notamment à l'Obs, au Monde et à Télérama. Spécialiste de l'immersion, il a publié plusieurs ouvrages documentaires ainsi qu'une dizaine de romans.

Pour information, Julien Caquineau sera à Paris les 14 et 15 mars 2023

Frédérique Pons 201 42 79 10 93 frederique.pons@albin-michel.fr